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sentations faites au sujet de la ville et de la
région de Saint-Hyacinthe?

L'hon. Jean Marchand: Oui, monsieur l'Ora-
teur. J'ai reçu une nombreuse délégation de
Saint-Hyacinthe, ce matin, et nous avons
étudié le problème de cette ville, qui se
heurte à des difficultés considérables.

LES NOUVELLES INITIATIVES DU MINISTRE

[Traduction]
M. John Lundrigan (Gander-Twillingate):

Le premier ministre peut-il dire à la Chambre
si son gouvernement va annoncer de nouvel-
les initiatives fédérales qui viendraient s'a-
jouter aux programmes du ministère de l'Ex-
pansion économique régionale et s'il va faire
une déclaration à l'appel des motions pour
nous exposer ces initiatives?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier minis-
tre): Pour ce qui est des travaux du ministère,
le ministre me fait savoir que l'accord n'a pas
encore été signé; il faudra qu'il le soit avant
que ces programmes puissent entrer en
vigueur. Quant au chômage, je ne vois pas
d'utilité à faire de déclaration à ce sujet dans
les prochaines semaines. J'ai déjà dit plu-
sieurs fois que le chômage au Canada serait
beaucoup plus grave si le pays ne luttait avec
autant d'acharnement contre l'embauche...

Des voix: Oh, oh!

Le très hon. M. Trudeau:... ou plutôt
contre l'inflation. Mais j'ai renoncé à vouloir
en convaincre l'opposition.

M. Lundrigan: Une question supplémen-
taire, monsieur l'Orateur. Le très honorable
représentant songe-t-il à atténuer les restric-
tions gouvernementales sur les dépenses du
ministère des Travaux publics, étant donné
que non seulement le chômage augmente,
mais qu'il y a une diminution croissante d'ac-
tivité dans un domaine où un relâchement des
restrictions serait d'importance capitale pour
l'industrie de la pêche sur la côte atlantique?

M. l'Orateur: A l'ordre. Il me semble que la
question posée par le député est exactement
semblable à celle qu'il a posée jeudi ou ven-
dredi, sauf erreur.

TERRE-NEUVE ET NOUVEAU-BRUNSWICK-LA
SIGNATURE D'ACCORDS FÉDÉRAUX-PROVIN-

CIAUX VISANT LES ZONES SPÉCIALES

M. James A. McGrath (Saint-Jean-Est):
Une question supplémentaire au ministre de
l'Expansion économique régionale. Comme le
Conseil du Trésor a maintenant approuvé

deux programmes spéciaux et régionaux pour
Terre-Neuve et le Nouveau-Brunswick-pro-
bablement ceux dont le premier ministre a
parlé-le ministre dira-t-il à la Chambre
quand les accords seront signés avec les deux
provinces en cause qui sont évidemment dési-
reuses que ces programmes soient mis en
marche?

[Français]
L'hon. Jean Marchand (ministre de l'Ex-

pansion économique régionale): Monsieur l'O-
rateur, aucun retard n'est maintenant justifia-
ble. Tout a été approuvé, mais il faut au
moins prendre le temps de rédiger les enten-
tes finales et les transmettre aux autorités
provinciales, pour qu'elles y apposent leur
signature.

LE CENTENAIRE DU MANITOBA

DEMANDE DE CONGÉ POUR LES TRAVAIL-
LEURS FÉDÉRAUX LE 15 JUILLET

[Traduction]
M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Cen-

tre): Monsieur l'Orateur, puis-je adresser une
question au ministre du Travail? Je suis heu-
reux qu'il soit de retour parmi nous et je suis
sûr qu'il va apprécier ma question. Vu que le
gouvernement du Manitoba prend les disposi-
tions nécessaires pour que le 15 juillet, qui
marque le 100' anniversaire de l'entrée du
Manitoba dans la Confédération, soit un jour
férié payé pour tous les travailleurs qui relè-
vent de la juridiction provinciale du travail,
le gouvernement fédéral étudiera-t-il la
demande du gouvernement provincial pour
l'adoption de dispositions semblables pour les
travailleurs du Manitoba qui relèvent de la
juridiction fédérale du travail?

L'hon. Bryce Mackasey (ministre du Tra-
vail): C'est une proposition des plus progres-
sistes et ce -serait une excellente façon de
célébrer l'entrée du Manitoba dans la Confé-
dération. De plus, j'espère que l'industrie
privée l'étudiera aussi attentivement que
moi-même.

M. Joseph-Philippe Guay (Saint-Boniface):
Une question supplémentaire, monsieur
l'Orateur. J'espérais que la question se rap-
porterait à tous les fonctionnaires et non pas
seulement à ceux du Manitoba. Vu que 1970
est l'année du centenaire du Manitoba, je
crois que c'est le genre de célébration que
nous devrions demander au ministre d'étudier.

Des voix: Bravo!
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